



ARMADA DEL ECUADOR

COMANDANCIA GENERAL DE LA ARMADA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Quito, 25 de julio de 2023

COMUNICADO OFICIAL DE PRENSA Nro. 47

La Armada del Ecuador informa a la ciudadanía en general, ante el caso donde personal militar en servicio activo se encuentra involucrado en supuestos actos de delincuencia organizada, por envío de sustancias sujetas a fiscalización al exterior, se cumplieron operativos de control interno de manera coordinada y efectiva con personal de inteligencia de la Policía Nacional a través de la Unidad Nacional de Lucha Contra el Crimen Organizado ULCO, estas investigaciones permanentes, lograron aprehender a un oficial y a un tripulante en servicio activo, quienes fueron puestos ante las autoridades judiciales competentes, fin se cumplan con los trámites y procedimientos judiciales.

La Armada del Ecuador ratifica su compromiso en seguir depurando sus filas de personal que se encuentre al margen de la ley, utilizar sus recursos y seguir luchando en contra de estas situaciones que afectan al país y a la Institución, seguiremos ejecutando todas y cada una de las acciones internas que sean necesarias, a fin de detectar y separar al personal sin importar su grado o cargo y tener en sus filas a militares comprometidos en defender los intereses del país e institucionales, así como su seguridad de todos los ecuatorianos.

DIRECCIÓN COMUNICACIÓN SOCIAL
www.armada.mil.ec